
Протокол №1 

педагогического совета   

МБОУ «СОШ с. Большая Ольшанка Калининского района Саратовской 

области»  

от 27 августа 2021 года 

 

                                                      Председатель педагогического Совета: 

                                                                           Юсифова Парване Агамамед кызы 

 

                                                 Секретарь педагогического Совета:  

Лабазнова Ольга Владимирона 

 

Повестка дня: 

1. Рассмотрение обращений родителей о повышении мотивации учебной деятельности 

посредством создания на базе школы спортивного клуба по интересам. 

 

      Председатель педагогического совета перед рассмотрением повестки дня коротко озвучила 

причину поднимающего вопроса. Из сути обращения родителей, причиной для создания 

школьного клуба, является понижение успеваемости их детей из-за постоянного зависания в 

интернете, либо игралки-стрелялки в телефонах. По мнению родителей, телефоны создают 

огромную проблему в семье: дети обленились к хозяйственной помощи родителям, забросили 

уроки, продолжительное нахождение в интернете и телефонах плохо влияют на зрение детей, 

отсутствует самообразование, постоянное лежание на диване чревато малоподвижностью для 

организма, это просто какая-то болезнь.  

       Родители предлагают помочь им оторвать детей от телефонов каким-то  нововведением  в 

школе, чтобы дети забыли об этой «болезни». Нужен школьный спортивный клуб. Родителям 

очень хочется, чтобы их дети стремились своевременно сделать уроки и скорее пойти на секции 

и кружки, что повысит уровень мотивации к учебной деятельности.  

       По мнению учителей, при создавшейся ситуации, данное предложение родителей 

своевременное. Учитель математики говорил о проблемах своего предмета. Учитель 

литературы давно не слышал правильное и красивое чтение произведений. Классный 

руководитель говорил о пользе интернета для самоподготовки, но обучающиеся не умеют 

работать по проблемным вопросам в интернете. И получается, телефоны отнимают время для 

обучения у детей.   

       Председательствующий подвёл итоги обсуждения и предложил разработать всю 

необходимую документацию для создания и организации работы школьного спортивного клуба 

как структурного подразделения школы. Решение принято единогласно всеми педагогами. 

Принятое решение педсовета необходимо довести до администрации школы для принятия 

решения по существу. 

 

 

 

Председатель:_______________ 

Секретарь: _________________ 
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